

Le Foyer rural en assises

Le Foyer rural en assises

La présidente du Foyer rural est revenue sur l'activité du Foyer pour l'année 2010 et sur le manque de bénévoles souhaitant s'investir dans la vie du village. Le bilan comptable de l'exercice 2010 a été présenté et les comptes qui ont montré une augmentation du capital ont été approuvés à l'unanimité.

Le bureau n'ayant pas reçu de démission et n'ayant été sollicité par aucun participant pour en faire partie, a été reconduit à l'identique.

La date du 28 aout a été retenue pour le traditionnel repas du village.

Martine Cadoret a proposé de donner des cours de peinture à l'huile dans le cadre du foyer rural et avec l'accord de la mairie qui mettra à disposition l'ancienne salle de classe dès la rentrée prochaine. L'initiative a reçu tous les suffrages des participants.

Pour des manifestations à venir, il a été décidé de solliciter des associations amies et bonnes volontés locales pour faire découvrir le village et son patrimoine.

La réunion s'est terminée par un pot de l'amitié.